

Cubana Arlenis Sierra a su cuarto Giro a Emilia Internacional



Ciclista Arlenis Sierra

La Habana, 2 oct (RHC) La ciclista cubana Arlenis Sierra estará este sábado en su cuarta participación en el Giro a Emilia Internacional, a disputarse por carreteras de las provincias italianas de Bolonia y Ferrara a la distancia de 87,2 kilómetros y con meta en la célebre colina San Lucas.

Sierra, quinta en el reciente mundial de ruta de Bélgica, debutó en 2018 en este evento que reúne cada año a más de un centenar de pedalistas de equipos de la élite mundial femenina de la Unión Ciclista Internacional (UCI), así como a escuadras continentales, nacionales y clubes de Italia.

La manzanillera de 28 años de edad conquistó el subtítulo en su primera incursión, en 2019 se ubicó décima y en 2020 debió conformarse con el puesto 47 al correr luego de cinco meses sin competir a causa de la pandemia de la COVID-19, en las tres ocasiones con el uniforme del club kazajo-italiano Astana.

Para la edición 2021, defenderá los colores del A.R. Monex junto a la francesa Jade Teolis y las italianas Maria Victoria Sperotto, Maria Pia Chiatto y Katia Ragusa, esta última el año pasado en la plaza 18 en una jornada que resultó victoria para la reconocida danesa Cecilie Uttup Ludwing.

De los 87,2 km a recorrer, prácticamente todo el tiempo es sobre terreno plano hasta que en los últimos tramos comienza a cambiar la altitud rumbo a la raya de sentencia, a la que antes de cruzarla las pedalistas deben pedalear loma arriba sin respiro 2 200 m hasta el mítico cerro de Bolonia.

Tomado de JIT.

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/272338-cubana-ardenis-sierra-a-su-cuarto-giro-a-emilia-internacional>



Radio Habana Cuba